

**Antrag Nr. 04-O-26-0074**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Versetzung des Verkehrszeichen 267 "Verbot der Einfahrt" (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, das Verkehrszeichen 267 "Verbot der Einfahrt" in der Herrenstraße Ecke Berberichstraße so zurück zu versetzen, dass man von der Berberichstraße noch in die Margarethenstraße fahren kann.

Die Margarethenstraße ist bis zur Hälfte beidseitig zu befahren. Daher ist es nicht plausibel, wenn man von der Berberichstraße in die Margarethenstraße fahren will, dass man einen Umweg über die Herren-, Mathilden- und Burgstraße machen muss.

Mainz-Kostheim, 06.09.2004

Hans Dötsch  
Fraktionsvorsitzender